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Véritable cri contre l'inceste, Nathalie Schweirgoffer nous fait découvrir l'enfer enduré par les enfant
violés.

 Comment peut on à 12 ans imaginer une seule seconde que son père, son modèle puisse un jour commettre
l'impardonnable et surtout l'irréparable ? A 11 ans Nathalie Schweirgoffer n'aurait jamais pu penser que son
papa qu'elle aimait tant aurait pu devenir son pire ennemi, son bourreau. Et pourtant un ans plus tard elle
découvrait l'horreur de l'inceste. Dans son ouvrage J'avais 12 ans  elle nous raconte comment sa vie a basculé
dans un véritable cauchemar ; depuis cette nuit où son père l'a violé sur une machine à laver. Comment l'enfant
enjouée, gaie et studieuse qu'elle était auparavant est devenue un cancre agressif et sombre. Elle partage avec
le lecteur ses moments de désespoir et la douleur qu'elle ressentait à chaque viol. Elle y raconte sa vie,
comment elle a appris à chacher les marques de ceintures et de coup que son père lui affligeait, comment elle a
appris à vivre avec ce terrible secret, comment la honte, la peur et la culpabilité l'ont réduite au silence pendant
toutes ces années. Véritable cri du coeur, cette oeuvre nous montre une enfant détruite par cet acte
inqualifiable. Nathalie décrit également son soulagement quand elle a enfin pu avouer la vérité à la société,
mais aussi son désaroi face à la vie qui l'attendait, cette vie où le fantome des viols continuera encore à planer.
Cet ouvrage permet de prendre conscience de la dure réalité de l'inceste, où des milliers d'enfants sont violés
chaque années, par un père, un oncle, une mère, un frère... Cet acte que nous devons tous condamner parce
qu'il est contre nature et qu'il détruit chaque années la vie de ces enfants. Nathalie SCHWEIRGOFFER a tenu
à montrerqu'elle n'était pas un cas isolé, en reprenant dans les Enfants de l'inceste les témoignages de
personnes devenues adultes qui racontent l'enfer qu'il ont enduré durant leur enfance. Devenue avocate l'auteur
continue à ce battre pour que les enfants ne soient plus jamais les objets de leurs proches, et pour qu'aucun
enfant ne soit jamais plus violé. Parce que de toute façon on a pas le droit de toucher, salir et briser la vie d'un
enfant. Je vous recommande vivement cet ouvrage et j'adresse un mot d'encouragement à tous les enfants
victimes d'inceste, ayez le courage de parler parce que vous n'êtes en aucun cas responsable de la folie des
grands.
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